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060902 ２学期がスタートしました 

 

令和６年９月２日(月)、２学期がスタートしました。 

台風１０号の接近で、始業式ができるか心配していましたが、

無事終えることができました。校長式辞では、金子みすずさん

の詩「星とたんぽぽ」を例に、「タンポポのようにしっかりと

根を張る２学期にしよう」との話がありました。また、４年生

代表児童が夏休みの思い出や２学期にがんばりたいことを発

表しました。その後、子どもたちは教室に戻り、担任の先生の

話を聞いたり友達と楽しく語り合ったりしていました。 

060903 競書会を行いました 

 

令和６年９月３日（火）に競書会を行いました。 

夏休みに練習してきた文字を、硬筆や毛筆で丁寧に清書しまし

た。 

しーんと静まりかえった教室で、子どもたちは真剣に書と向き

合っており、緊張感が伝わってきました。 

060904 運動場の草を抜いてくれました 

 

夏休みの間に運動場に草が生えてしまいました。 

それを３年生の子どもたちが気付いて抜いてくれました。 

今後、運動場でたくさんの子どもたちが遊んでくれると、自然

と草がなくなっていくのではないかと期待しています。 

060906 イネの花が咲きました 

 

５年生が育てているイネに花が咲きました。 

令和の米騒動で日本中が大騒ぎの中、実りの秋を感じます。 

大切に育てて、お米のあるありがたさを再確認したいと思いま

す。 

060909 待ち遠しいな、運動会 

 

9 月の委員会活動で、10 月 12 日（土）に開催する運動会に向

けての準備をした委員会がありました。 

グラウンドの小石拾い、草抜き、縦割り活動での競争遊戯の検

討、スローガン作成などをしました。 

１か月先の運動会に向けて着々と準備をしている５，6 年生の

姿は、とても頼もしかったです。 

060910 木遣音頭の練習 

 

毎年 11 月に行われる平和まつりでの発表に向けて、4 年生の

子どもたちが木遣音頭の練習をがんばっています。 

今日は、扇や材木を使って本番のように練習しました。 

大きな透き通る声で「あ～んえええ～、え～んえええ～」と音

頭をとり、材木を担いでいる様子や扇で先導する様子を表現し

ていました。 

その昔、巡検街道を賑やかに木遣音頭を唄いながら材木を曳い

て歩く民衆の姿が目に浮かぶようでした。 
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060912 ラジオ体操の練習をしています 

 

９月になっても暑い日が続いています。 

１０月の運動会に向けて、涼しい教室でラジオ体操の練習をし

ています。 

動画を見ながら練習できるので、動きを確認しやすくとてもよ

いです。 

子どもたちは「うわー」「おー」「はー」「トン」などと動きに合

わせて声を出し、練習していました。 

060913 健康・放送委員会の発表 

 

令和６年９月１３日（金）の法立タイムで、健康・放送委員会

から「アンガーマネジメント」についての発表がありました。 

イライラしてけんかしてしまった子の話の寸劇があり、「こん

な時どうしたらいいか」と全校で考えました。 

なかなか人前で発表するのは勇気がいるのですが、手を挙げて

「優しく話すといい」などと考えを話してくれた子がいて、み

んなから拍手をもらっていました。 

最後に、イライラしたときは「ひとをきずつけない」「じぶん

をきずつけない」「ものをこわさない」、イライラを防ぐには「６

びょうかぞえよう」「しんこきゅうしよう」「せるふはぐをしよ

う」と大きな文字で示してくれました。 

全校の子どもたちが自分や周りの人、ものを大切にし、笑顔で

いっぱいの学校になるといいなと思いました。 

060918 タブレット PC を使った授業 

 

今日は、6 年生の社会の授業をたくさんの先生が参観し、授業

の仕方を勉強しました。 

子どもたちは、タブレット PC を駆使して、室町時代の文化に

ついて調べました。 

これからも、積極的にタブレット PC を使った授業を行ってい

きたいと思います。 

060919 自分の考えを伝え合っています 

 

１年生の子どもたちが、国語の授業で説明文を勉強しました。 

本文を読んで、どんな説明が書かれているのかを探し出し、内

容ごとに赤、黒、青と色分けして線を引きました。 

そして、自分が線を引いたところが友達と同じかどうかを確認

し合いました。 

自分の考えを伝え合う力をこれからも育てていきたいです。 

060920 １時間目に徒競走練習 

 

９月中旬となりましたが、まだまだ猛暑日が続いています。 

今日は１０月の運動会に向けて、１時間目に徒競走の練習をし

ました。 

１時間目なら涼しいだろうと思っていましたが、途中から暑く

なってきました。 

休憩や給水をはさんだり全力で走らないように配慮したりし

て、熱中症対策をしました。 

早く秋らしい涼しさになってほしいです。 

060924 地元農家さんの様子を見学 令和６年９月２４日（火）に、３年生の子どもたちが社会見学
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に出かけました。 

学区の木村農園を訪問し、地元名産「金時ショウガ」のよさや

栽培方法、主な出荷先などについて教えていただきました。 

一通り説明を聞いた後、実際にショウガの根をとったり試食し

たりしました。 

子どもたちは、「おいしい」「辛い」などと感想を言いながら、

新鮮なショウガの風味を感じていました。 

060927 全校児童で運動会練習をしました 

 

昨日から全校での運動会練習が始まりました。 

昨日は行進やラジオ体操、今日は式の流れの確認や力いっぱい

の歌の練習をしました。 

初日から子どもたちはやる気満々で、キビキビとした動きや大

きな声で練習をすることができていました。 

10 月 12 日(土)の運動会当日がとても楽しみです。 

060930 後期学級委員の認証がありました 

 

令和 6 年９月 30 日(月)の全校朝礼で、後期学級委員の認証を

行いました。 

1 年生から 6 年生までの後期学級委員の子どもたちが、一人一

人認証状を受け取りました。 

その後、全校児童が「よろしくお願いします」という気持ちを

込めて拍手を送りました。 

リーダーとフォロアーが支え合う、温かいクラスになるよう互

いに努めてもらいたいです。 

060930 節目について学びました 

 

令和 6 年９月 30 日(月)の全校朝礼で、「節目」について学びま

した。 

竹はかたいがタケノコはやわらかい、竹は節があるがタケノコ

は「ひだひだ」がたくさんある、など似ているけれど違う点を

全校の子どもたちと考えました。 

タケノコの「ひだひだ」一つ一つが成長点で、それぞれが一気

に伸びて節となることや、1 日で１ｍも成長することもあるこ

とを聞いた子どもたちは「へえ～」と驚いた様子を見せていま

した。 

竹の節を学校行事と捉えて「節目」と表現するならば、まもな

く運動会という節目を迎えます。 

節目を経て、子どもたちが心も体も考え方もぐんと大きく成長

することを期待しています。 

 


